

Öffentliche Klausurtagung des Jugendforums Rötha am 9. August in Espenhain

Am Sonntag den 09.08. fand eine öffentliche Klausurtagung des Jugendforums in Espenhain in der Gaststätte „Aspe“ statt. Das Jugendforum überarbeitete seine Satzung, schaute auf bisherige Aktionen zurück, sammelte Ideen für neue Projekte und die Gestaltung seiner Räume, diskutierte über die bessere Anbindung der Ortsteile, sichtete Fördermittel und vieles mehr. Das Jugendforum bedankt sich bei den fünf anwesenden Stadt-/Ortschaftsrät*innen, die fleißig mitdiskutiert und tolle Ideen eingebracht haben. Hier einige Ergebnisse:

